

Familia Giovanini-Polonia

Verano 2020



Noticias desde Varsovia

Muy amada iglesia, qué alegría enorme es comunicarnos nuevamente con ustedes.

Este ha sido un tiempo extraño para todos alrededor del mundo y eso trasciende los países y las culturas.

Como muchos saben, hace un año y medio hemos comenzado oficialmente con la Primera Iglesia de habla hispana en Polonia. Dios ha sido bueno y podemos decir que poco a poco el trabajo se está consolidando y los hermanos están creciendo.

La pandemia también nos ha afectado y por un tiempo no pudimos hacer las reuniones. Hemos tenido que adaptarnos al uso de las tecnologías y Dios nos ha sorprendido porque más personas se han sumado, aún de otros países y pudimos alcanzar con el evangelio a las personas, sostenerlas y abrazarlas a la distancia. Para el Espíritu Santo no hay separación y a través de Él la iglesia avanza.

Gracias a Dios, lentamente hemos comenzado las reuniones nuevamente y los hermanos van llegando de a poco. Seguimos también con estudios online y con la emisión de los servicios por streaming porque entendemos que son herramientas para hacer conocido el nombre de Jesucristo. Usamos todas las canales posibles, como dice La Palabra, a tiempo y fuera de tiempo que Cristo sea predicado.

Además, siempre colaboramos con una iglesia polaca en diversas tareas, ya sea con la música, los niños y en diversas actividades que se organizan. Es una iglesia pequeña que está plantando un pastor amigo y que tiene gran visión evangelística y de plantación de iglesias. Por lo que, tenemos un sentir muy parecido.



Este es el logo de nuestra iglesia.



En este lugar nos reunimos con los hermanos



Noticias familiares

Tomás se bautizó para alegría nuestra. Estamos sumamente felices y acompañándolo en cada paso de su vida.

Cesia ha terminado sus estudios primarios y este año comienza el secundario. La hemos visto esforzarse mucho en sus estudios y vemos la gracia de Dios sobre ella.



Pedidos de oración

- Que el Señor nos ayude a alcanzar más personas para Cristo en la ciudad donde Él nos ha puesto, Varsovia y así la iglesia siga creciendo.
- Oramos por un ministerio de jóvenes, adolescentes y niños fuerte, para que las familias puedan ser sólidas y ser luz en medio de las tinieblas.

- Oramos por Matías Pecile que se sumará al equipo del Iglesia por un tiempo, también por Denise y Lucas Suriano, un matrimonio de pastores jóvenes que nos está acompañando desde las primeras etapas, que puedan regresar a Polonia, ya que quedaron varados en Argentina por causa de la pandemia.



Para quienes quieran saber más de nuestro trabajo aquí les ponemos los distintos lugares donde pueden saber más de nosotros.

Facebook <https://www.facebook.com/Iglesia-Hispana-de-Varsovia-285787555385164>

<https://iglesiahispanadevarsovia.com>

Les amamos infinitamente y les agradecemos por ser parte de la Obra en Polonia desde hace tantos años.

José, Noelia, Tomás y Cesia Giovanini,

sus misioneros.